



～行く 逃げる 去る～



先週、私立1期入試が終わりました。いよいよ明日は発表です。3年生の生徒は、精一杯頑張ってくれたことでしょう。明日、良い結果が返ってくることを祈っています。

1、2年生は、実力テストが終わりました。12月に行った学力定着度テストの結果が学校に返ってきています。残念ながら、岡山県の平均点には、国語も数学もなかなか届かず…、学習にももう少し力を入れてほしいと感じています。2月14日には、今年度3回目となる船穂中ダービー最終章（単語編）があります。英単語のテストです。漢字や計算の時のように、練習を重ねて、自分の学力を少しでも伸ばしていってほしいと思っています。ご家庭でもお声掛けをよろしくお願いいたします。

あっという間に1月が終わってしまいます。つい先日、お正月を迎えたと思ったのに、月日が流れるのは本当に早いものです。特に3学期はとても早く、1月は行く、2月は逃げる、3月は去ると言われています。早く過ぎ去ってしまう日々ですが、お子様の大切な中学校の1日1日を、大事に紡いでいけるよう、私たちもがんばってまいりたいと思っています。



～校則変更に向けて～

昨年秋には、校則変更についてのアンケートにご協力いただきありがとうございました。生徒会役員が中心となって行った今回の校則変更ですが、新しい校則ができつつあります。12月の職員会議の前には、生徒会執行部の役員が、教職員の前で、校則変更についてのプレゼンテーションを行いました。先生方を前に緊張したと思

いますが、とても立派な画像資料と共に、わかりやすい説明をしていました。



～第3回校内公開授業～

1月28日（火）、今年度第3回目となる校内公開授業が行われました。これは、私たち授業者が、校内で授業を公開し他の先生方に見ていただき、授業をブラッシュアップする目的で行われています。他の先生が参観に行くので、生徒の緊張感も高まり、集中した中で授業が行われます！今回は、

3B 技術（佐々木先生）、2年男子体育（赤澤先生）、2年女子保健（岡本先生）、3B 国語（団迫先生）の授業公開でした。生徒が下校した後は、指導の先生にも来ていただき研究協議が行われました。より分かりやすい、より力の付く授業を目指して、先生方もがんばっています！！



☆こちらより、船穂中学校のHPをご覧ください。

